

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 14.09.2022

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Der Parkplatz südlich des Amtshauses am Schrödingerplatz war viele Jahre eine kostenlose Möglichkeit zum Abstellen von Fahrzeugen.

Seit oder knapp nach der Einführung der flächendeckenden, kostenpflichtigen Parkraumbewirtschaftung in Wien (Parkpickerl) wurde nun dieser Parkplatz zum ebenfalls kostenpflichtigen WIPARK Parkplatz Schrödingerplatz.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) **Warum wurde der Parkplatz kostenpflichtig**, zumal er sich ohnehin in der kostenpflichtigen Wiener Kurzparkzone befindet?
- 2.) Wurde der Parkplatz an WIPARK verkauft oder vermietet?
Wenn verkauft, wer war der Grundeigentümer und was war der Kaufpreis?
Wenn vermietet, wer ist Vermieter, wie lange ist die Mietdauer und was ist die (jährliche) Miete?
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur Situation, dass man den Parkraum der ohnehin fürs Parken zahlenden Donaustädter Bevölkerung abermals kostenpflichtig vermietet?

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann